

El PP se convierte en la fuerza más votada en Priego y el PSOE sigue perdiendo sufragios por tercera vez consecutiva

Resultados de los comicios autonómicos celebrados ayer domingo

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 26 de marzo de 2012 - 16:17



Por tercera vez consecutiva en los últimos diez meses, el Partido Popular se ha convertido en la fuerza política más votada en Priego, en esta ocasión con motivo de los comicios autonómicos celebrados ayer domingo.

Una jornada que se desarrolló sin ningún incidente digno de mención y que se caracterizó, al igual que en toda Andalucía en general y la provincia de Córdoba en particular, por un importante incremento en lo que a la abstención se refiere, en concreto

un 10,13% más que en 2008, ejerciendo finalmente su derecho al voto 12.095 prieguenses, de los 18.636 electores censados en nuestra localidad.

La anécdota de la jornada se producía en la mesa A instalada en la planta baja del Palacio Consistorial cuando, a primeras horas, un votante, en un “descuido” de la presidenta e interventores, introdujo dos papeletas de los anteriores comicios generales (color blanco y naranja), creyendo que esas eran las válidas para esta convocatoria.

Por lo demás, la tranquilidad y la ausencia de incidentes fueron la nota más destacada de la jornada electoral. En lo que a los resultados se refiere, con un 40% del total de los votos emitidos, 4.804 en concreto, 91 menos que en 2008, el PP se convirtió en la fuerza más votada en Priego, seguida por el PSOE, que con 4.402 sufragios, un 36,65% del total, experimenta la mayor pérdida en estos comicios, al conseguir 2.287 votos menos que en 2008, lo que supone un porcentaje del 12,53%.

Como tercera fuerza política en cuanto al número de votos se refiere se sitúa el Partido Andalucista, con 1.464 votos, 576 más que en 2008 cuando los andalucistas concurren a los comicios autonómicos bajo la denominada Coalición Andalucista.

Por su parte, Izquierda Unida ha incrementado también el número de votos con respecto a 2008, en concreto 71 sufragios más que en la anterior cita, alcanzando ayer 871 votos, lo que supone un 7,25% del total.

Como quinta fuerza política se ha colocado UPyD, que con sus 226 votos, 184 más que en las elecciones de 2008, ha experimentado el mayor incremento porcentual de estos comicios con un 438%.

A nivel provincial, aunque el PSOE obtuvo un menor número de votos que el PP, fue la primera fuerza política en la provincia, ya que ganó en 63 municipios, frente a los 10 del PP y dos Izquierda Unida (Montalbán y Montemayor).

En concreto, el PP consiguió 167.723 votos (39,72%), perdiendo 15.527 sufragios con respecto a las elecciones de 2008 y 41.344 si comparamos los resultados con las generales del 20 de noviembre, ganando

sin embargo 3.694 respecto de las municipales de mayo del 2011. Por su parte el PSOE sumó 164.270 sufragios (38,9%), pero también perdió 61.124 votos respecto a hace cuatro años. Supone, además, la peor cifra de votos que ha conseguido el PSOE desde 1986 y una caída de 7 puntos respecto a hace cuatro años. En comparación a las legislativas de noviembre del 2011 ha perdido 6.097 votos y de las municipales ha aumentado su participación en 41.977 votos. Izquierda Unida fue el único partido de los que han conseguido representación parlamentaria que incrementó su número de votos. Ayer conquistó 56.300, frente a los 45.688 del 2008, lo que le ha supuesto sumar un diputado más de los que obtuvo hace cuatro años. Con este número de votos en Córdoba, e nuestra provincia el PP consigue 5 escaños, igual número que el PSOE, y dos IU.